

Pressemitteilung

Haslach, 14. Mai 2020

Führungswechsel bei der Sparkasse Haslach-Zell. Lisa Eisenmann übernimmt Position als Regionalleiterin.

Lisa Eisenmann, ehemalige Geschäftsstellenleiterin in der Steinacher Filiale der Sparkasse Haslach-Zell, übernimmt als Regionalleiterin eine neue, umfangreichere Führungsaufgabe. So ist die Hausacherin seit Februar sowohl für die Geschäftsstelle in Steinach, als auch für das Beratungscenter in Haslach zuständig und kann nun, einhergehend mit der Öffnung des Beratungscenters nach dem Corona-Lockdown, mit Ihrer neuen Aufgabe durchstarten. Sie setzt somit die erfolgreiche Arbeit von Katrin Spathelf fort, welche sich innerhalb der Sparkassen-Finanzgruppe einer neuen Aufgabe widmet. Für die Sparkasse ist diese Region ein wichtiger Standort. So werden in Haslach, Mühlenbach, Hofstetten, Fischerbach, Bollenbach, Schnellingen und Steinach insgesamt knapp 10.000 Kunden, mit Spareinlagen in Höhe von 136 Mio. EUR und Verbindlichkeiten in Höhe von 234 Mio. EUR, betreut. „Ich freue mich sehr, dass die Sparkasse Haslach-Zell mir die Möglichkeit gegeben hat, mich neuen Aufgaben und Herausforderungen zu stellen. Besonders freue ich mich mit meinem tollen Team in dieser starken Region die erfolgreiche Arbeit weiter zu führen und für die Kunden und Ihre Bedürfnisse da sein zu dürfen.“, betont Eisenmann.

Bei der neuen Regionalleiterin handelt es sich um ein Eigengewächs der Sparkasse Haslach-Zell. Vor 12 Jahren hat sie eine Ausbildung zur Finanzassistentin begonnen und sich daraufhin erfolgreich nebenberuflich fortgebildet. So erlangte Eisenmann im Jahr 2013 zuerst die Qualifikation zur Bankfachwirtin, woraufhin im Jahr 2015 die Fortbildung zur Bankbetriebswirtin folgte. Seit der Ausbildung war sie, zuerst im Beratungscenter in Hausach und anschließend in der Geschäftsstelle in Steinach, durchgängig in der Kundenbetreuung tätig und kann demnach auf eine langjährige Erfahrung in diesem Metier zurückblicken. Somit ist sie bestens für die neue, verantwortungsvolle Aufgabe gerüstet.

In diesem Zuge übernimmt Daniel Birk die ehemalige Position von Lisa Eisenmann und ist somit der neue Geschäftsstellenleiter in Steinach. Er ist bereits seit 2017 als Kundenberater in der Steinacher Filiale tätig und ist somit kein unbekanntes Gesicht für die Kunden.

Auch er absolvierte seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Sparkasse Haslach-Zell, bildete sich 2018 zum Bankfachwirt weiter und absolviert aktuell nebenberuflich das Studium zum Bankbetriebswirt an der Sparkassenakademie in Stuttgart. Somit erfüllt er alle Voraussetzungen zur erfolgreichen Nachfolge als Geschäftsstellenleiter.

Der Vorstand, Bernd Jacobs und Carlo Carosi, sowie der zuständige Bereichsleiter Privatkunden, Michael Hirt, freuen sich, diese Führungspositionen aus den „eigenen Reihen“ besetzen zu können. Dies spricht für die Qualität der Aus- und Weiterbildung und damit einhergehend der ausgeprägten Kompetenz der Mitarbeiter im Haus. Sie wünschen den beiden neuen Führungspersönlichkeiten alles Gute und viel Erfolg.



Die neue Regionalleiterin Lisa Eisenmann (vorne) mit dem neuen Geschäftsstellenleiter Daniel Birk (hinten rechts) und ihrem Bereichsleiter Michael Hirt.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell
Natalie Meininger
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
natalie.meininger@sparkasse-haslach-zell.de